

# **Kapitel 1. Land der Möglichkeiten: Unseren Wohlstand auf eine neue Grundlage stellen**

LDK in Ludwigsburg 12.-14.12.2025

Antragsteller\*in: LAG QueerGrün

Beschlussdatum: 15.11.2025

## Änderungsantrag zu PRO-1

### **Von Zeile 909 bis 910 einfügen:**

Menschen agiert. Denn der demografische Wandel führt dazu, dass weniger Menschen immer mehr leisten müssen.

Wir können alles - auch Vielfalt. Deshalb haben wir Grüne dafür gesorgt, dass das Land der Charta der Vielfalt beitritt. Die Landesverwaltung bekennt sich seit 2012 dazu und stellt sicher, dass die Anerkennung von Vielfalt in der Landesverwaltung gelebt wird. Wir wollen als Landesregierung ein attraktiver Arbeitgeber für alle Menschen sein und stellen uns deshalb Diskriminierung am Arbeitsplatz entschieden entgegen.

## Begründung

Die Umsetzung der Charta der Vielfalt stärkt eine offene, respektvolle und diskriminierungsfreie Landesverwaltung. Vielfalt wird als Bereicherung anerkannt und schafft ein modernes Arbeitsumfeld, das Motivation und Leistungsfähigkeit fördert. So positionieren wir das Land als attraktiven Arbeitgeber für alle Menschen.